
6 Pièces

220 m²

Réf. PP2-3045

8 650 €

Paris 16Eme
Appartement à louer (75016)
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Dans  le  16e  arrondissement  à  quelques  pas  de  l'avenue  Foch,  cet

appartement VIDE de 220 m2 est situé au 5e étage d'un bel immeuble

ancien.  Lumineux et  traversant,  il  se compose de :  une grande entrée

avec bibliothèque, une double réception avec balcon filant, une master

bedroom avec salle de bain complète et dressing, trois chambres avec

balcon,  une  salle  de  douche,  une  salle  de  bain,  deux  toilettes,  une

buanderie, une cuisine aménagée et équipée avec balcon. En annexe,

une  double  cave  et  deux  chambres  de  service  en  sus.  ,  expert  de

l'immobilier de luxe - Paris.

In the 16th arrondissement a few steps from Avenue Foch, this 220 m2 apartment

is located on the 5th floor of a beautiful old building. Bright and through, it consists

of:  a  large  entrance  with  library,  a  double  reception  room with  a  long  balcony,  a

master  bedroom  with  full  bathroom  and  dressing  room,  three  bedrooms  with

balcony,  a  shower  room,  a  bathroom,  two  toilets  ,  a  laundry  room,  a  fitted  and

equipped kitchen with balcony. In the annex, a double cellar and two service rooms

in addition., luxury real estate expert - Paris

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 8E FAUBOURG SAINT-HONORÉ

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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